

雲丹の活動日記

今月の雲丹（うんたん）の活動

・雲丹（うんたん）は大忙し！

毎週どこかに出かけていた雲丹（うんたん）。村内各学校の運動会の応援に行ったり、アップルパレス青森でのイベントに駆けつけたり、うに祭りに出没したりと、さまざまなイベントなどにお邪魔させていただきました。

うに祭りでは、今年もいくべえと共演し、うに祭りに来てくださった方々と写真を撮ったりしました。また、うに祭り前日にはいくべえと一緒に佐井村保育所に遊びに行き、初めて見るいくべえに驚いてしまうお友だちもいましたが、最後にはみんなで一緒に写真を撮りました。



牛滝小中学校にて、リレーに参加



いくべえと保育所



うに祭り会場放浪中

夕陽フォトコンテスト 表彰式を実施

6月13日(土)、第3回佐井村夕陽フォトコンテストの表彰式を行いました。遠くは弘前市などからお越しいただき、表彰とともに写真についての談義などを行いました。

写真左から柳谷明彦さん（佳作）、松橋洋司さん（最優秀賞）、樋口村長、相馬勉さん（優秀賞）、宮野政彦さん（代理・優秀賞）。



表彰状、授与



表彰されたみなさん

今月のアピオス

《小学生のアピオス植え付け体験》

6月2日(火)、原田地区にある佐井村アピオス振興協議会の畑で、佐井小学校のこどもたちがアピオスの植え付けを体験しました。

農家の方から説明を聞いて、初めてのアピオスの植え付けを楽しんで行いました。50m×2本の畝に植え付けましたが、みんなで作業したため、あっという間に終わりました。

作業後は、アピオスについて農家の方に質問したり、近くにあるハウスでのいちご、トマトの水耕栽培の見学を行いました。今後、アピオスの花摘み、収穫なども行う予定です。



初めてのアピオスの植え付け体験